

Hobby-Fußball-Liga Graz

Außerordentliche Generalversammlung



Montag, 10.12.2012, 19:00 Uhr
Café Neutor, Neutorgasse 50, 8010 Graz

Protokoll

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung
3. Änderung der Statuten
 - a) § 11: Vorstand
 - b) § 13: Besondere Obliegenheiten einzelner Vorstandsmitglieder
4. Neuwahlen
 - a) Vorstand
 - b) Schiedsgericht
5. Änderungen des Regelwerks
 - a) Reform Schiedsrichterwesen
 - b) Außertourliche Einigungen von Teams
 - c) Verstöße gegen den Ehrenkodex
 - d) Aufnahme neuer Teams
 - e) Videobeweise
 - f) Handlungs- und Straf-Kompetenzen des Vorstands
 - g) Streitfälle mit Bezug zum Vorstand
 - h) Regelung betreffend freiwilligem Auf- bzw. Abstieg
6. Allfälliges

Neuer Vorstand

Bei der Generalversammlung am 10. Dezember 2012 im Cafe Neutor wurde folgender Wahrvorschlag angenommen: Matthias Goldgruber (Präsident), Christian Kozina (Vize-Präsident), Thomas Kraus (Schriftführer), Hannes Stadler (Kassier), Jörg Klemmer (Sportlicher Leiter), Peter Wagner (Vorstand, zuständig für Kommunikation, PR und Marketing)

Das Schiedsgericht bleibt unverändert.

Ausschluss Gastronomie Ettl

Nach reiflicher Überlegung hat sich der Vorstand der HFL Graz dazu entschieden, das Team von Gastronomie Ettl mit sofortiger Wirkung aus dem aktuellen Ligabetrieb auszuschließen. Der Ausschluss erfolgt nach § 6, Absatz 4 der Statuten, der wie folgt lautet: "Der Ausschluss eines Mitglieds aus dem Verein kann vom Vorstand auch wegen grober Verletzung anderer Mitgliedspflichten und wegen unehrenhaften Verhaltens verfügt werden." Dieser sofortige Ausschluss bezieht sich auf den Passus des "unehrenhaften Verhaltens", wurde mit den Vorkommnissen rund um das Spiel Merano Stars - Gastronomie Ettl am 9. Dezember 2012 notwendig und erfolgt nach bereits zuvor kommunizierte Ermahnung in Form eines offenen Briefs vom 27. November 2012. Dieser offene Brief bezog sich auf die Vorfälle rund um das Spiel Gastronomie Ettl gegen Eggenberg 04 am 10. November 2012 – Schiedsrichterinsultierung, bewusste Gesundheitsgefährdung eines gegnerischen Spielers sowie Fehlverhalten der Fans – und beinhaltete eine offizielle Mahnung mit dem Hinweis, dass bei weiterem Fehlverhalten Sanktionen bis hin zum Ausschluss erfolgen können. Gegen diese "Bewährung" hat das Team Gastronomie Ettl nun verstoßen (Verursachung des Spielabbruchs beim Spiel gegen Merano Stars am 9. Dezember 2012 sowie vereinschädigende Aussagen eines Teamvertreters im Vorfeld der außerordentlichen Generalversammlung der HFL Graz am 10. Dezember 2012).

Dieser Ausschluss bedeutet, dass das für Samstag, 15. Dezember, angesetzte letzte Meisterschaftsspiel gegen den IF Litenborg mit 5:0 für den IF Litenborg gewertet wird. Das Team von Gastronomie Ettl bleibt in der laufenden Saison in der Wertung, der Titel des Pokalsiegers 2012 bleibt bestehen, der Pokal wird dem Team im Rahmen der offiziellen Titelübergabe beim Supercup-Event am Samstag, 12. Jänner 2012, in der Union A-Halle überreicht. Allerdings verliert die Mannschaft mit dem Ausschluss aus der HFL Graz auch das Recht an der Teilnahme am Supercup-Finale gegen den Meister 2012 – der Club Graz wird als Pokalfinalverlierer nachgereiht und wird daher gegen den Meister der heurigen Saison antreten. Das bereits überwiesene Nenngeld für die neue Saison 2013 wird an das Team Anfang Jänner zurücküberwiesen. Das Team verliert auch ab sofort das Recht auf den Zugriff auf den internen Bereich der Liga-Homepage.

Schiedsgericht Merano Stars - Gastronomie Ettl, 9. Dezember 2012

Gemäß Punkt 5.2. des HFL-Regelwerks "Rechte der Schiedsrichter" führt ein Spielabbruch wie bei der Begegnung Merano Stars - Gastronomie Ettl am 9. Dezember 2012 von Schiedsrichter Michael Wagner vollzogen "automatisch zu einem Schiedsgericht, das über Schuld und Folgen des Spielabbruchs entscheidet." Dieses wird in den nächsten Tagen einberufen – ein Ergebnis wird, sobald bekannt, kommuniziert werden. Bis dahin lassen sich keine Aussagen über etwaige Folgen wie Sperren und Sanktionen einzelner Spieler tätigen.

Ligaufteilung 2013

Die Auslosung und Mannschaftsaufteilung 2013 ist am Montag, 17. Dezember verfügbar.

Folgende Teams nehmen sich nächstes Jahr freiwillig und für unbestimmte Zeit eine Auszeit vom Ligabetrieb:

HC Kalsdorf 05, Borussia Graz 08, Young Boyz Graz, Eggenberg 11, FC Bärenbande, Cafe Generals, Sauschwanz

Neue in der HFL begrüßen wir:

Black Flamingos Graz, Clocktower Pirates, Die Überspitzen, FC Fieldchurch, FC Orthacker, FC XAL 2012, Athletenschmiede Graz, Team Weiz

Nach derzeitigem Tabellenstand und aufgrund dieser Teamaus- sowie -eintritte ergäbe sich mit Stand 12. Dezember folgende Ligaaufteilung:

Liga 1 (10 Teams): FC Merano Stars, Eggenberg 04, Oranje, NK Stepinac, ATV Graz, HFC Graz 1999, LOK Graz, Gunners FC/Sportunion K&K, Vorwärts Geidorf, Phantoms

Liga 2 (10): Gunners FC/Sportunion K&K, 1. FC Hopfen & Malz, FC St. Johann & Pauli, HFC Odörfer, H.F.C. Headbanger's United, Infinites, FV Legion, Club Graz 05, FC Fortuna, FC Kiwi Sandgasse

Liga 3 (11): StAmM Elf, HFC Rohrbach, Black Flamingos Graz, Clocktower Pirates, Die Überspitzen, FC Fieldchurch, FC Orthacker, FC XAL 2012, Athletenschmiede Graz, Team Weiz, IF Litenborg (freiwilliger Neuanfang in Liga 3)

Die Anzahl und Namen der Teams (31) sowie die Aufteilung der Ligen (zwei 10er-Ligen, eine 11er-Liga) sind definitiv.

Die relevanten Eckdaten: Der letztplatzierte der 1. Liga (derzeit Gunners FC) spielt Relegation gegen den drittplatzierten der 2. Liga (derzeit Sportunion K&K) und der drittplatzierte der 3. Liga (derzeit FC Kiwi Sandgasse) spart sich aufgrund diverser Ligaaustritte die Relegation, gleichzeitig bleibt FV Legion X in Liga 2.

2013 wird es pro Liga zwei fixe Auf- bzw. Absteiger geben.

Änderungen des Regelwerks

Wurden bei der Generalversammlung abgestimmt und sind entsprechend in das beigefügte neue Regelwerk eingeflossen.